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「老人は国の宝」
　　　医療法人社団　芙蓉会（事業所一覧）

・ふよう病院
・ふよう病院介護医療院
・芙蓉ミオ・ファミリア町田
・グループホームあおぞら
・デイサービスふれあいルーム

・千葉芙蓉病院
・きゃらの樹ケアセンター
・千葉芙蓉ハーモニー
・千葉芙蓉ステーション

理事長挨拶

医療法人社団 　芙蓉会　理事長　四ケ所 大

　新型コロナウイルスの感染拡大で緊急事態宣
言が発せられ、落ち着かない日々が続いており
ます。私共の運営する全ての施設・事業所も面
会禁止とさせていただいており、面会禁止につ
いては、まだしばらく解除できない事も想定さ
れますが、今後の予定等につきましては、当法
人のホームページにてご確認いただければ幸い
です。ご協力、ご理解のほど、お願い申し上げ
ます。
　通常運営が出来ない中、今後の先行きを考え
る時間も増しております。今回のコロナ対策で
はテレワークを強いられる企業も多いようです
が、遅かれ早かれこのような形式が到来すると
いう事は、予測の範囲ではなかったでしょうか。
またパソコン、スマートフォン等を使用したテ
レビ会議や打ち合わせの導入を考える時期でも
あったかと思われます。
　先日、息子が一人暮らしを始めるために行わ
れた不動産契約が、正にスマートフォンのテレ
ビ通話を使用したケースでした。業者との契約
は多く経験していますが、今回は操作に慣れて
いないことも重なって、少ない情報に集中しな
がら普段よりも集中して契約を進めることがで
きました。本意ではないながらも、この新型コ
ロナ禍の中、また働き方改革も叫ばれている昨
今、このような状況だからこそ前向きに捉え、
今できる事に取り組む考え方も必要だと思う

日々です。
　前回お知らせしたとおり、町田市のふよう病
院では、3 月 1 日からＢ2 病棟を介護療養病床か
ら医療療養病床に、4 月 1 日からＢ3・Ⅽ3 病棟を
介護療養病床から介護医療院へ転換致しました。
これらの転換は、数か月遅れていたら実現でき
ない可能性もありました。転換作業の関係者皆
様のご協力に改めて感謝します。
　先行きも不透明なところではありますが、ス
タッフが変わらず献身的に現場で汗をかいてく
れている現状には頭が下がる思いです。マスク
を提供してくださった株式会社ミクニライフ＆
オート様をはじめ、衛生材料獲得のための情報
を提供してくださった各社等、支えてくださる
皆様にこの場を借りて改めてお礼申し上げます。

株式会社ミクニライフ＆オート 代表
取締役大西浩樹様よりマスク贈呈



ふよう病院ふよう便り

　介護療養病床廃止の政策に伴う転換について、
医療法人社団芙蓉会ふよう病院では、令和２年
春の転換を目標に準備を進めて参りました。昨
年末に説明会を開催して患者ご家族皆様からの
ご理解をいただき、年明けに転換申請を提出。
この４月１日から B3 病棟の 60 床と C3 病棟の 50
床の合計 110 床を介護医療院へ転換いたしまし
た。
　介護医療院という名前はまだまだ浸透度が低
いですが、介護医療院は急性期治療を終えた慢
性期状態の患者様の中でも比較的医療ニーズの
低い方に対し、医療・看護・介護を提供する施
設です。介護療養病床との大きな相違点は、病
院ではなく、施設であるということと、生活面

を重視し、プライバシーの保たれた生活環境を
提供すること。ベッド間の間仕切り（パーテー
ション）設置が施設基準となっており、ご利用
者の療養環境は転換前よりプラスと見て取れそ
うです。開設に先立って、転換予定病棟のスタッ
フは、ひと足早くレクリエーションの強化や生
活面での安全性について、生活の場を意識した
新たな取り組みを始めております。
　高齢者施設につきましては、有料老人ホーム
以外にも様々な形態、コンセプトを持ち合わせ
た施設が生まれております。当法人で運営する
病院、施設もそれぞれの特徴を生かし、今後も
ご利用者に安心していただける運営を継続して
いく所存でございます。

ふよう病院介護医療院開設

芙蓉会ホームページリニューアル

　介護医療院の開設に伴い、令和 2 年 4 月より
医療法人社団芙蓉会のホームページをリニュー
アルし、スマートフォン対応にしました。新し
いアドレスは　https://www.fuyou.or.jp 　です。
ぜひご覧ください。



　新型コロナウイルスの感染予防のため会議や
行事が軒並み中止になっております。お花見も
例年は車で名所に出かけておりましたが、今年
は施設の玄関先から上総園の桜を見物しました。
(緊急事態宣言前に実施 )
　近隣市町村に感染がひたひたと忍び寄ってき
て、職員も一段ときびしく管理しておりますが、
１日も早く終息して平穏な日々に戻ることを祈
ります。

きゃらの樹ケアセンターきゃらの樹だより

お花見も縮小で

きゃらの樹ケアセンター　イベント報告


